



MANUEL GARCÍA-MORÁN LÓPEZ

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Madrid, 1959.
Doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid,
con calificación de sobresaliente «Cum Laude», 1973.

COMPLEMENTOS DE FORMACION

Educational Council for Foreign Medical Graduates Standard (París) 1961.
Residente extranjero de los Hospitales de París, 1962-1964 (Servicios del Prof.
Lortat-Jacob, Hospital Tenon y Hospital Beaujon, y Servicio del Dr. René, Hospital de
la Craix St. Simón).
Asistente Extranjero de la Facultad de Medicina de la Universidad de París, 1960-1964.
Fellow in Surgery en New York University (1.968-1970). (Destinado durante
junio, julio y agosto de 1968 al Servicio de Trasplantes del prof. Starzl en la
Universidad de Colorado).

ACTIVIDAD ASISTENCIAL

Jefe del Servicio de Cirugía General y del Aparato Digestivo del Hospital General
de Asturias.

ACTIVIDAD DOCENTE

Instructor de Cirugía en New York University, 1968-1970.
Profesor Titular de Patología y Clínica Quirúrgicas de la Facultad de Medicina
de Oviedo, 1985.

ACTIVIDAD INVESTIGADORA

Laboratorio de Cirugía Experimental. Hospital General de Asturias,
1966-1967: “Técnicas de Cirugía Hepática en perros”.
New York University, (1968-1970): «Trasplantes Hepáticos Experimentales en perros».
The University of Colorado, (1968): «Trasplantes renales y Hepáticos en humanos..

PUBLICACIONES DE MAYOR INTERES

“Dysphagie et cancer du sein”. Memoire pour le Titre d' Assistant Etranger de la
Faculte de Medicine de Paris. Roger Vez in, ed. París, 1964.
Historia de los trasplantes hepáticos. Estudio de un .modelo de trasplante
heterotópico de hígado. (Tesis Doctoral). Gráficas Summa, Oviedo, 1973.
“Del unicornio al mensajero”. Sobre el conocimiento de algunas estructuras orgánicas
y de su función, con atención especial a las glándulas paratiroides y al papel biológico
del calcio. Ed. Real Academia de Medicina de Asturias, 1995.

RELACION CON SOCIEDADES CIENTIFICAS

Miembro de la Academia Médico-Quirúrgica Asturiana (Presidente 1981-1984).
Miembro de la Sociedad Asturiana de Patología Digestiva (Vocal Junta Directiva
1979-1980).
Miembro de la Sociedad Española de Patología Digestiva (Vocal Junta Directiva
1979-1980).
Miembro Fundador de la Asociación Española de Hepatología.
Miembro de la Asociación Española de Cirujanos
Miembro de la Association Française de Chirurgie

Miembro de la New York Academy of Sciences
Miembro de la American Association for the Advancement of Science

Miembro Fundador del Collegium Internationales Chirurgiae Digestivae

BECAS V PREMIOS RECIBIDOS

Víctor de Oro (Colegio Mayor Antonio de Nebrija. Madrid, 1959).

Becario Colegio de España en París, Curso 1961-1962. Memoria:
“Tratamiento quirúrgico del cáncer de esófago”.

Becario Colegio de España en París, Curso 1962-1963. Memoria:
“Tratamiento quirúrgico de la hipertensión portal”.

Premio de Doctorado de la Fundación San Nicolás concedido por la Real
Academia Nacional de Medicina, 1974.